
Compte rendu 

Rencontre comité coéducation 

18 novembre 2020 

Présences : Christine Maheu, Karina Gamundi V, Marc-André Charron, Jessica B-D, Marie-Pier Alix, , 

Anny-Claude Crête, , Karine Malépart, Marie-Claude Théorêt et Sabrina Morissette 

Absences : Kathleen Champagne, Jonathan Nadon,  Isabelle Perron  

1. Accueil et lecture de l’ordre du jour 

 

2. Compte-rendu des sous-comités 

 

Cocarde : Marie-claude et Marc-André 

Marie-claude a presque terminé la base de données et a communiqué avec Isabelle Perron pour voir 

comment procéder. La secrétaire pourra s’occuper d’entrer les données. Marc-André a aussi 

travaillé de son côté. Les deux se rencontraient plus tard pour en rediscuter. 

 

Aide en classe/Capsules thématiques : Jessica, Jonathan, Anny-Claude et Karine 

La capsule explicative ainsi que la marche à suivre ont été envoyées via le message du mercredi 18 

novembre. Karine s’occupera de faire le suivi auprès des autres enseignants et enregistrera les 

vidéos reçues dans le dossier créé à cet effet sur le groupe Teams coéducation. 

 

Ateliers parents extérieurs : Christine, Marie-Pier et Karina 

Le sondage pour les parents a été envoyé dans le message du mercredi 18 novembre.  

L’Assermentation des députés aura lieu juste avant le début des ateliers. 

Les bobines ont été détachées pour servir de tables, mais auront besoin d’être déplacées avant la 

journée des ateliers puisqu’elles sont prises dans les branches. 

Attention, une réquisition a été faite pour barrer le côté de l’école afin de ne pas se faire voler le 

matériel qui pourrait y être laissé. Il faudra donc s’assurer que le parent responsable a la clé s’il 

vient la fin de semaine. 

 

Calendrier en fonction des zones : Kathleen, Marie-Pier et Karine 

On attend les nouvelles directives. Nous envisagerons un retour des parents dans les classes de 

façon progressive pour respecter les normes sanitaires si nous revenons en zone orange. Après 

discussion, nous convenons qu’un plan ne servirait pas à grand-chose étant donné la situation très 

changeante. 

La comptabilisation des heures est soulevée. En fonction des changements, il sera intéressant de se 

repencher sur cette question. Pour l’instant, aucune heure n’est cumulée.  

 

 

 

 

 

 

 



3. Mentorat  

 

Marie-Pier a parlé avec Estelle du comité admission. Leur mandat est d’accueillir les nouvelles 

familles et de les jumeler à une famille pour la première année. Comme cette année est 

exceptionnelle et que les nouvelles familles n’ont pas eu la chance d’être parrainée, elles pourront 

bénéficier du service de mentorat l’an prochain. Par la suite, c’est le comité coéduc qui prend la 

relève et qui s’occupe davantage des familles ayant de la difficulté à s’impliquer. 

 

 

4. Varia  

 

- Proposition de se pencher sur des formations aux parents en lien avec nos valeurs.  

- Proposition de reprendre le mandat du comité valeur au sein du notre. 

- Proposition de se donner le mandat de promouvoir les divers comités par la possible création de 

vidéos qui pourraient être déposées sur le site.  

- Proposition de relancer la question environnementale dans l’école. Il faudra voir quand et 

comment on pourrait mettre quelque chose en place. Un comité pourrait éventuellement être 

remis sur pied, mais il faudra s’assurer que les enfants y sont impliqués et que cela ne concerne 

pas uniquement l’aménagement de la cour. En attendant, les collectes variées de goupilles, 

d’attaches à pain, etc. seront relancées (Anny-Claude s’en occupe) Pour le compost, nous 

attendons qu’Isabelle discute avec le concierge pour avoir le GO! 

- On se demande si une rencontre de tous les responsables des comités pourrait être envisageable 

en janvier afin de mettre en commun nos idées et de ne pas se dédoubler. Karine fait la demande 

à Isabelle Perron. 

 

5. Prochaine rencontre  

 

La date de la prochaine rencontre n’a pas été définie encore.  

D’ici là :  

- Les ateliers de parents extérieurs auront lieu (Sabrina et Jessica donneront un coup de main 

supplémentaire au sous-comité pour l’organisation) 

- Le comité cocardes poursuit ses démarches 

- Le comité des capsules thématiques fera le suivi et un bilan d’ici Noël. 

- On attend la rencontre du comité pédagogique pour se lancer dans un nouveau mandat 

concernant les valeurs ou la formation aux parents. 

 

Fin de la rencontre Teams autour de 20h04 (durée de la rencontre 1h34) 


